

Fecha: 11-01-2026
 Medio: Diario Talca
 Supl.: Diario Talca
 Tipo: Noticia general
 Título: **Mario Guerrero: la gran voz de la música romántica popular estrena su nuevo sencillo "Qué fue lo que pasó contigo"**

Pág. : 21
 Cm2: 411,6

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:

Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Se viene presentación en Talca

Mario Guerrero: la gran voz de la música romántica popular estrena su nuevo sencillo “Qué fue lo que pasó contigo”

Reconocido compositor y cantante chileno habló con Diario Talca de su nueva producción musical



Revisa aquí el video del nuevo single

El cantautor chileno Mario Guerrero estrenó su más reciente creación denominada “Qué fue lo que pasó contigo”, una canción que define su sonido romántico popular que el artista ha potenciado estos últimos años y que, junto con su sello identitario, Guerrero, marcan la actual era de este destacado artista. Con su característico estilo emotivo y auténtico, que le ha valido ser reconocido como una de las voces románticas más populares de Chile, Guerrero

comparte esta nueva canción con el mundo, invitando a sus seguidores a conectar con una letra y una melodía tan intensa como desgarradora. En conversación con Diario Talca, Guerrero explica qué significa esta nueva producción para su trayectoria musical. “Es una canción que le está yendo muy bien. Está entrando poco a poco en radios. Y a la gente le está gustando, con muy buenos comentarios”, afirmó. “Es una canción romántica, pero también muy popular. Toca un punto con el cual quiero seguir trabajando. Quiere-

ro moverme desde este punto en adelante. Por ello, estoy muy contento con lo que está pasando”, afirmó. De hecho, Mario Guerrero ya tiene programada una visita a la ciudad de Talca. “Voy a estar en el Casino Talca el 17 de enero con un concierto, celebrando los 15 años de una canción como Te Amaré. Estoy feliz de volver a Talca con este formato más íntimo. Con un público más reducido, el show puede ser más largo y estar más tiempo con la gente”, comentó. Mirando su carrera en retrospectiva, sostuvo que “yo disfruto al máximo

cada año. Quiero estar siempre mirando hacia adelante. Hay momentos increíbles en mi vida que los atesoro, pero siempre estoy buscando canciones nuevas y nuevos espectáculos. Eso me mantiene muy vivo y renueva mi relación con el público”, subrayó.

En ese contexto, el nuevo single explora acordes influenciados en el Sertanejo, un estilo musical brasileño característico de la década del 20 en ese país y que se destaca por su suave ritmica que, fusionada con acordeón y un texto romántico, dan a este nuevo single una atmósfera especial y única, que la gente atesorará como propia.

“Qué fue lo que pasó contigo” es el resultado de la pasión y dedicación de Guerrero por la música y que promete ser un himno para aquellos que han experimentado el dolor de un amor perdido. El sencillo ya está disponible en plataformas digitales y en el canal oficial en YouTube del artista. ●